

# 観光大使かみいち 2023年度 年間活動報告



観光大使の県内外で活躍している様子をお伝えいたします

5月2日（火）Net3撮影 / 新町制70周年記念劔の大王杉ガイドツアー



平野五月さん

劔の大王杉は、劔岳登山の玄関口の馬場島にあり、国立公園内にあるため自然保護を要する場所にあります。多くの方が自由に足を運ぶと生態系を崩す可能性があるため、まずはガイドの皆さんにこの貴重な森の価値を知ってもらい、そして守り、伝えていくことで、持続可能な資源として残していきたいです。



大王杉は、みんなで守っていききたいですね。

6月6日（火）富山県人会懇親会 市町村PR / ホテルニューオータニ東京



楠見早合美さん

上市町のポスターやパンフレットを見て、景色に目を奪われる方が多かったような気がします。上市町を知らない方もいらっしゃったので、紹介できてよかったです。

富山県を離れてもずっと富山を応援したいという県人会の方のように、私も大好きな上市町の景色をたくさんの方に広められるよう頑張っていきます。



呉西地区の方は、上市町のことを知らない方も多かったため案内できてよかったです。



8月5日（土）カターレ“市町村サンクスデー上市町の日 / 富山市総合運動公園



平野五月さん

Kスタジオでは、上市町について観光地やおすすめの食をPRしました。この夏おすすめの「ジェラートDEしょうが」を紹介した後、早速買いに来て下さる方いらして嬉しかったです。

今回のPRを機会に多くの方が上市町に訪れてくださると嬉しく思います。これからも、上市町の情報や穴場スポット等PRをして、たくさんの方が来てくださるよう頑張っていきます。



お話を聞いてくださる方が沢山いて、温かい気持ちになれる上市町の日でした。

10月6日（金）大阪天神橋筋商店街PR / 大阪



三浦明日香さん

上市町をご存じの方からは「そうめんが美味しい」「自然が美しい」などのお褒めの言葉を頂き、私自身、改めて上市の魅力を実感しました。2024年の3月には北陸新幹線の敦賀駅が開業予定です。それに伴い大阪～富山間の移動時間が短縮され、関西圏からの来訪者の増加が期待されている中での今回のPR活動は良いブーストになったと感じています。



大阪の方々の温かさに触れ、上市の魅力が沢山お伝え出来た貴重な時間でした。



### 10月8日（日）Net3撮影 / つるぎフェスティバル開催

フォトロゲイニング当日朝7時、役場屋上にて「つるぎフェスティバルinかみいち」の告知撮影でした。生まれ変わるフェスティバルにたくさんの方が来てくれることを願いながら撮影に挑みました。

撮影終了後は、フォトロゲ会場へ直行し、次の準備。忙しいですが、たのしーい!!



### 10月8日（日）フォトロゲイニング / 北アルプス文化センター・上市町内

表彰式も和やかな雰囲気にも包まれ、選手の方々からは充実感と達成感に溢れた感想を頂くことが出来ました。ご参加頂きました皆様、ありがとうございました。

三浦明日香さん



天候にも恵まれ、爽やかな秋風が吹く中、皆さんの笑顔が非常に晴れやかだったのが印象的でした。

### 2024年1月9日（火）～21日（日）日本橋とやま館 上市町イベント / 東京



浅野七海さん

今年こそは、家族を連れて上市町に行きたいという思いが強くなりました。



楠見早合美さん

楽しいイベントの1つなんです。今回の白装束の展示は、お客さんの関心をしっかりつかんでいました。



来栖梨沙さん

滝行体験しているので、お客様と密接にお話しできました。また、上市町に行ってみよう！行くよ！という言葉が聞くと嬉しいですね。



今回は、祈りの里・上市町展 ～冬の大岩山日石寺 大寒の滝行～ということで、館内にも白装束が並びキャッチーなイベントになっていました。丁度、大寒の日ということもあり、よりリアルに滝行の魅力を伝えることができました。また、富山県は知っているけど上市町を知らない方もたくさんいらっしゃったので、イベントに参加して広めていきたいと思えます。

### 3月16日（土）北陸新幹線敦賀開業日お出迎え / 富山駅



平野五月さん

3/16北陸新幹線敦賀開業日、富山駅で各市町村の方々と“ようこそ北陸へ”と書かれた横断幕を持って皆様に『お出迎え』しました。新幹線が延伸したことで今後各地から北陸へと足を運んでくださる方が増えてほしいですね。

国内外の方々が富山にお越しくださいました。今度は是非、上市にお越しください。



観光大使かみいちのみなさんは、これからも県内・県外で上市町のPRをしていきます。イベントでお会いできた時は応援をお願いします。

《今年度、活動を共にした「観光大使かみいち」》  
2022～23年度 三浦明日香さん、2020年度 楠見早合美さん、2018年度 浅野七海さん、2017年度 平野五月さん、2016年度 来栖梨沙さんです。  
「チーム観光大使」としてこれからもみんなで頑張っています。

発行 上市町観光協会